



# mIRaI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

## 橋の上で「おはようございます！」



雨で延期になっていた、第2回小中合同あいさつ運動が、11日の朝行われました。今回中学生は28名が参加。「あいさつ運動実施中」とのプラカードも掲げての取組です。ズラリ並んだ中学生と小学6年生

の姿に、低学年の児童たちは最初ビックリしたような表情でしたが、あいさつしたり、中にはハイタッチをしたりして通って行く子もいました。

次は2学期となります。もっともっと大きな声であいさつができる、橋の上が盛り上がるようになります、と思います。

参加してくれたあいさつボランティアのみなさん、お疲れ様でした。次回もよろしく。



## 1年生で非行防止教室開催



夏休みを前にして、1年生を対象に、「非行防止教室」が開かれました。備前警察署生活安全課の、少年補導員の安東さんを講師としてお招きしました。

甘い誘いに乗らないことや、軽はずみな気持ちからの行為でも犯罪になるのだということなどを、パワーポイントを使い、事例を揚げ説明していただきました。

非行=犯罪の少年版ということが十分理解できたでしょうか。「このくらいは」とか「誰も見てないから」「わからないから」などの甘い気持ちからの行為は、やがて雪道を転がる雪の玉のようにアッという間に大きくなっている、気づいた時には…となるケースも多くあります。決して甘い誘惑や気持ちに流されることのないよう、「その場」だけでなく「この先」まで考えての行動を心がけてください。

例年、この会は緑陽会館の1階と2階に分かれて行っていましたが、エアコンのおかげで今年はそれぞれの教室で開催となりました。

前回の「小中合同清掃」がきっかけで、夏休みに、「認定こども園」の草取りボランティアを行うことになりました。8月3日に、環境委員会が中心となって行います。暑い最中ではありますが、一緒に汗を流しませんか。現在、鋭意ボランティア大募集中です。